

Renunció patriarca liberal

Escrito por Redacción

Martes, 16 de Febrero de 2010 10:30 - Última actualización Martes, 16 de Febrero de 2010 11:14

El Dr. Álvaro Archbold Manuel, ex representante a la Cámara por las islas y liberal de pura cepa; presentó renuncia ante este partido por medio de una carta dirigida a Rafael Pardo Rueda, presidente del directorio liberal colombiano. El médico Archbold perteneció a estas toldas por más de 60 años ininterrumpidos, pero indignado repudió la forma como ha sido manejado el liberalismo en los últimos años.

En la misiva Archbold Manuel explica porque dimite al partido, dando las razones que lo llevaron a tomar esta importante decisión. “En especial la forma irresponsable y poco transparente como han actuado los directivos del directorio Liberal de las islas en decisiones tomadas al interés y arbitrio de aquel que lo preside”.

Archbold Manuel, continua explicando: “Me duele que dichas decisiones hayan sido ratificadas por usted, doctor Pardo, uno de los mayores oponentes a ser presidente de todos los colombianos. Me refiero a la forma atravesada como han sido violados los derechos fundamentales de un liberal ex gobernador de las islas, hijo de esta casa, excluido de la lista utilizando la trampa, la manipulación y la mentira”, aseveró Archbold Manuel.

Durante la reciente selección de los candidatos a la Cámara por el partido Liberal, en la que fueron escogidos Alberto Gordon May, Jack Housni Jaller y Rafael Archbold Joseph; el también aspirante Álvaro Archbold Núñez hijo del dimitente Archbold Manuel, fue excluido según su padre de manera arbitraria.